



PRIMERA EN EL ACTUAL SEXENIO

El 4 de diciembre, la reunión entre padres de los 43 y Sheinbaum

FABIOLA MARTÍNEZ

La primera reunión entre la presidenta Claudia Sheinbaum y los familiares de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa está convocada para el miércoles 4 de diciembre en Palacio Nacional.

Padres y madres de los normalistas recibieron el oficio de la Presidencia en el cual el gobierno manifiesta su disposición de continuar con el diálogo y el compromiso de conocer la verdad para alcanzar la justicia en el caso.

Las familias ya tuvieron un encuentro previo con Sheinbaum, pero como virtual presidenta electa, el

29 de julio pasado en el Museo de la Ciudad de México, donde se comprometió a recibirlos una vez asumido el cargo y ofreció continuar con las investigaciones, así como “encontrar un método de trabajo que nos permita lo que están pidiendo, verdad, justicia y saber dónde están” los jóvenes.

La invitación a la reunión del 4 de diciembre es para la una de la tarde en el Salón Guillermo Prieto (Tesorería) de la sede gubernamental.

Para el registro –a más tardar el 27 de noviembre– y acceso al lugar el contacto es el Centro de Atención Integral en el estado de Guerrero de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas.

En la segunda conferencia de prensa matutina de su mandato, la Presidenta manifestó su intención de dar continuidad a este diálogo y esclarecer el paradero de los 43 normalistas desaparecidos en septiembre de 2014.

Al cumplirse 10 años de los hechos, el presidente López Obrador lamentó que durante su administración no se avanzara como él hubiera querido y dijo que la investigación continuaría. Envío una carta a los familiares en la cual señala que hubo avances importantes en busca de la verdad, así como detenidos claves. También sostuvo que no hay pruebas sobre la responsabilidad del Ejército en la desaparición de los jóvenes.